



OUI 

Réaménagement
du réseau routier
de Berthoud-
Oberburg-Hasle

OUI 

Réaménagement
du réseau routier
d'Aarwangen

Moins d'embouteillages, plus de qualité de vie



Les habitants de Berthoud, Oberburg et Hasle souffrent du passage de 20 000 véhicules par jour. Le réaménagement du réseau routier permettra de détourner le trafic hors des localités d'Oberburg et Halse. À Berthoud, des passages souterrains seront aménagés. La qualité de vie sera massivement améliorée.

OUI aux réaménagements du réseau routier le 12 mars 2023